



# 「志五中だより」

～響き合う学びのエリア 志五中・舟渡小ブロック～

- 【教育目標】
- ・自ら考え行動し 進んで学ぶ人
  - ・思いやりの心を持ち 社会に貢献できる人
  - ・豊かな情操と体力をはぐくみ 心身ともに健康な人

令和7年度 第6号  
令和7年9月16日発行  
板橋区立志村第五中学校  
校長 溝口 千里

## 生徒会役員選挙に14名が立候補!

夏休み明けから半月が過ぎました。始業式の校長講話では、「1学期の生活リズムに戻すのに少し時間がかかる人もいるかもしれませんが、それは自然なことです。焦らず、少しずつペースを上げていきましょう。」と話しましたが、生徒たちは見事にギアチェンジし、活気ある学校生活が戻ってきました。

9月4日のコミュニティスクール委員会では、生徒の学校内外での活躍を紹介し、地域の方々から多くの励ましと称賛の言葉をいただきました。ちょうどこの時期は、生徒会役員選挙の選挙運動が盛んに行われおり、特に今年は、生徒会長に8年生2名、7年生本部役員定員3名に対し9名も立候補があるなど、例年以上の盛り上がりを見せていました。

立候補にあたっては、それぞれが選挙公約を掲げました。14名の想いには共通点も多く見られました。以下にまとめてご紹介します。

### \* 生徒会役員選挙 立候補者公約のまとめ

1. あいさつ・交流の活発化
  - 先生・生徒関係なく大きな声であいさつをする
  - 朝のあいさつを大切にし、元気に1日を始められるようにする
  - 他学年や他クラスとの交流会を充実させる
  - 積極的に声をかけ合い、学校を活気づける
2. 安心・快適な学校生活づくり
  - 誰もが安心して笑顔で過ごせる学校にする
  - 快適に生活できるようルールの見直しを進める
  - いじめやかからかいをなくし、笑い合える学校にする

- 昼休みに体育館を利用できるようにする
3. 自主性・意見を尊重する学校
    - 生徒が自主的に活動に参加できる学校にする
    - 生徒一人ひとりの意見を尊重し、想いに耳を傾ける
    - 生徒一人ひとりを輝かせる場をつくる
  4. 学習と行事の両立・充実
    - 勉強を少しでも笑顔で乗り越えられるよう工夫する
    - 行事の運営に力を尽くし、学習と行事のメリハリをつける
    - 普段の学びを成長につなげる
  5. 学校・地域への貢献
    - 生徒会新聞を作成し、学校や地域のニュースを発信する
    - クリーン運動を実施し、地域をきれいにする

生徒会長候補の演説の様子



演説会当日は、立候補者と応援演説者が4分間に熱意を込め、レベルの高い発表を行いました。「ジャージ登校の提案」や「教え合いスペースの設置」など、新しい発想も飛び出し、大変刺激的でした。

定数以上の立候補がありましたが、すべての生徒を当選させてあげたいと感じるほどの素晴らしいチャレンジでした。今後は、新しい生徒会からの正式な提案を受け、生徒・教職員・PTA それぞれの声を聴きながら、よりよい方向を一緒に模索していきたいと思います。これからの志五中の歩みがますます楽しみです。

### ◆第3回コミュニティスクール委員会開催

9月4日(木)、本年度第3回目のコミュニティスクール委員会を開催しました。今回は、7月に実施した学校経営計画に関わる各種アンケートの中間報告を行い、委員の皆様から多くの建設的なご意見をいただきました。

**生徒について:**「学校生活・学習・友人関係のいずれも落ち着いており、心身ともに充実している」との評価をいただきました。授業ではタブレットを活用して楽しそうに学ぶ姿や、先生とすれ違う際ににこやかに挨拶を交わす姿が印象的であるとの声もありました。

**地域との関わりについて:**青少年健全育成委員会のキャンプにおけるジュニアリーダーの活躍、町会の防災訓練で高齢者と関わる中学生の姿、シティーマラソンでのボランティア活動など、さまざまな場面で主体的に行動する様子が紹介されました。街中でも挨拶を交わす姿が見られ、地域の方々に温かさを感じていただいているとのご意見もありました。

**学校行事について:**運動会の団体競技に見られる生徒の熱意や、生徒会役員選挙に多くの生徒が立候補する積極性が高く評価されました。一方で、ボランティア活動への参加が少ない生徒もいることから、今後の声かけや支援の必要性が指摘されました。

**いじめ・不登校について:**いじめへの対応が迅速で信頼できる学校であるとの評価や、夏休み明けに不登校傾向が出やすいことへの早期対応を望む声も寄せられました。

**「学びのエリア」について:**小中教員合同研修会で小中学校の垣根を越えて互いの取組を紹介し合い、建設的な雰囲気での研修が進められているとの報告があり、地域と学校が一体となって子どもたちを育てている姿が改めて確認されました。



### ◆PTA 主催「志五中まつり」

9月6日(土)、PTA 主催による「志五中まつり」が開催されました。授業終了に合わせて、PTA の皆様からラムネと駄菓子が配られ、生徒たちは笑顔で受け取り、友達と楽しむ姿が見られました。あわせて行われた「学校公開・学校説明会」に参加した6年生児童にも配られ、来校者の皆さんにもミニ祭りの雰囲気を味わっていただきました。日常とは一味違う特別なひとときとなり、生徒たちの笑顔があふれる時間となりました。



### ◆行事の日程変更のお知らせ～道徳授業地区公開講座～◆

当初予定:11月20日(木) → 変更後:11月18日(火) 5・6校時

昨年度に引き続き、道徳授業地区公開講座では、東京都の「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」に応募し、劇団芸優座による「*The Last Leaf* ～O.ヘンリー物語～」を鑑賞いたします。今回は劇団のスケジュールの都合により、上演可能日が変更となりました。

保護者の皆様のご観劇も歓迎しております。ぜひご予約ください。

【生徒の活躍の様子は学校ホームページ  
(学校日記) をご覧ください】

<https://www.ita.ed.jp/1320134/weblog>

※右の二次元コードをスマートフォンで読み取るか、デジタルデータ上で左のURLをクリックしていただくと、学校ホームページをご覧いただけます。

